

Afrique : NIGÉRIA. — La fréquence de la variole a diminué en février: 620 cas et 77 décès ont été déclarés contre 1.641 cas et 411 décès pendant le mois précédent, et 353 cas pendant le mois correspondant de l'année précédente. Sur ces cas, 484 se sont produits dans la Province du sud.

RHODÉSIA DU NORD. — Trente-cinq cas de variole ont été déclarés à Fort-Jameson pendant la semaine finissant le 3 mars, mais les autres poussées semblent être terminées.

RHODÉSIA DU SUD. — Aucun nouveau cas de variole n'a été enregistré entre le 14 février et le 27 mars.

TERRITOIRE DU TANGANYIKA. — La variole a été assez fréquente au cours des derniers mois dans le district de Rungwe, où elle a également sévi l'année dernière, et dans le district de Dar-es-Salam, qui était resté indemne de variole jusqu'à la fin de février cette année; 76 cas ont été enregistrés dans le district de Rungwe, et 30 cas dans le district de Dar-es-Salam, pendant les quatre semaines finissant le 22 mars.

UNION DE L'AFRIQUE DU SUD. — L'ensemble du territoire est resté indemne de variole entre la mi-février et le 19 avril. Dans le territoire sous mandat de l'Afrique du Sud-Ouest, la présence de la variole a été signalée le 26 avril à Mariunis Drift dans le bec de Caprivi.

Amérique : ETATS-UNIS. — La variole est plus fréquente actuellement qu'à n'importe quel moment au cours des cinq dernières années. Cependant, sa fréquence n'est pas aussi élevée qu'en 1921 et en 1925. Au cours des quatre semaines finissant le 12 avril, 6.286 cas ont été déclarés, contre 4.217 cas pendant les quatre semaines précédentes. Le type prévalant est plutôt bénin.

Asie : ADEN. — Un cas de variole, importé, a été déclaré pendant la semaine finissant le 26 avril. Aden est resté indemne de variole cette année, à l'exception de quelques cas importés.

CHINE. — La variole ne semble pas être très fréquente cette année, tout au moins dans les ports. Deux décès seulement ont été attribués à cette maladie à *Chang-Hai* pendant la semaine finissant le 26 avril; un cas seulement a été déclaré à *Canton* pendant la même semaine; à *Swatow* également, seuls des cas sporadiques très rares sont enregistrés. A *Hong-Kong*, l'épidémie touche à sa fin; 3 décès seulement se sont produits pendant la semaine finissant le 26 avril, ce qui est le chiffre le plus faible enregistré cette année.

INDE. — Les épidémies de variole dans les ports de l'Inde continuent à décroître: pendant la semaine finissant le 26 avril, on a noté 89 cas et 64 décès à *Bombay*, contre 114 cas et 78 décès pendant la semaine précédente, et un maximum pour l'épidémie de 233 cas et 123 décès pendant la semaine finissant le 15 mars. A *Calcutta*, 122 cas et 103 décès ont été déclarés; ces chiffres sont inférieurs à ceux enregistrés pendant les deux dernières semaines de mars. Cinquante-huit cas et 6 décès se sont produits à *Cochin*, où l'épidémie a atteint son maximum pendant la seconde semaine de mars avec 87 cas et 14 décès. On a noté à *Karatchi* 7 cas et 2 décès, chiffres inférieurs à ceux enregistrés pendant les huit semaines précédentes. Vingt-sept cas et 5 décès se sont produits à *Madras*: c'est le

Africa : NIGERIA. — The incidence of smallpox decreased in February, 620 cases and 77 deaths being reported, as compared with 1,641 cases and 411 deaths during the previous month, and 353 cases during the corresponding month last year. Of these cases, 484 occurred in the Southern province.

NORTHERN RHODESIA. — Thirty-five cases were reported at Fort Jameson during the week ended March 3rd, but the other outbreaks seem to have come to an end.

SOUTHERN RHODESIA. — No further smallpox case was reported between February 14th and March 27th.

TANGANYIKA TERRITORY. — Smallpox has been fairly prevalent in recent months in the district of Rungwe, where it was prevalent also last year, and in the district of Dar-es-Salam which was free from smallpox up to the end of February, this year; 76 cases were reported in the district of Rungwe, and 30 cases in that of Dar-es-Salam during the four weeks ended March 22nd.

UNION OF SOUTH AFRICA. — The whole territory has been free from smallpox from the middle of February up to the 19th of April. In the mandated territory of South West Africa, the presence of smallpox was reported on April 26th at Mariunis Drift, in the Caprivi Zipfel.

America : UNITED STATES. — Smallpox is more prevalent than at any time during the past five years. The incidence is not so high, however, as in 1921 and 1925. 6,286 cases were reported during the four weeks ended April 12th as compared with 4,217 during the previous four weeks. The prevailing type is wholly benign.

Asia : ADEN. — One imported smallpox case was reported during the week ended April 26th. Aden has been free from smallpox this year, except for imported cases.

CHINA. — Smallpox does not appear to be very prevalent this year, at any rate in the ports. Only two deaths were attributed to this disease at *Shanghai* during the week ended April 26th; only one case was reported at *Canton* during that week, and at *Swatow* also only rare sporadic cases are reported. The epidemic at *Hong-Kong* is coming to an end; there were only 3 deaths during the week ended April 26th, which is the lowest figure returned this year.

INDIA. — The smallpox outbreaks in Indian ports continue to decrease: there were 89 cases and 64 deaths reported at *Bombay* during the week ended April 26th, as compared with 114 cases and 78 deaths during the previous week, and a maximum for the outbreak of 233 cases and 123 deaths during the week ended March 15th. One hundred and twenty-two cases and 103 deaths were reported at *Calcutta*, figures which are lower than the returns for the last two weeks of March. There were 58 cases and 6 deaths at *Cochin*, where the epidemic reached its height during the second week of March with 87 cases and 14 deaths. Seven cases and 2 deaths were reported at *Karachi*, a return which is lower than those for the previous eight weeks. There were 27 cases and 5 deaths at *Madras*,

chiffre le plus faible enregistré depuis le mois de janvier. A *Moulmein*, 33 cas et 3 décès ont été déclarés, ce qui dépasse un peu les chiffres des deux semaines précédentes mais est néanmoins inférieur aux moyennes hebdomadaires de mars. Deux cas ont été enregistrés à *Vizagapatam*, tandis que les autres ports sont restés indemnes de variole.

Le nombre de cas de variole déclarés dans la Présidence de Bombay pendant la semaine finissant le 26 avril a été supérieur au chiffre enregistré pendant la semaine précédente, mais plus faible que les moyennes hebdomadaires de février et de mars: 3.374 cas et 555 décès ont été notifiés, contre 2.764 cas pendant la semaine précédente, et un maximum pour l'épidémie de 5.446 cas pendant la semaine finissant le 22 février. La fréquence de la variole continue à décroître dans les Provinces Centrales où 826 cas et 103 décès se sont produits, contre 1.168, 1.291 et 1.462 cas, respectivement, pendant les trois semaines précédentes. La fréquence a été relativement faible dans les autres provinces pour lesquelles des renseignements télégraphiques ont été reçus: 119 cas et 29 décès se sont produits dans la Présidence de Madras; 174 cas et 71 décès dans le Pendjab et 84 cas et 9 décès en Birmanie.

INDOCHINE. — La variole atteint généralement son maximum en mars ou avril; sa fréquence est plus faible cette année: 262 cas se sont produits pendant la première décade d'avril, contre 616 pendant la période correspondante de l'année dernière. La majorité de ces cas se sont produits en Cochinchine, au Tonkin et au Cambodge, tandis qu'on en a enregistré très peu dans l'Annam et au Laos où de graves épidémies ont sévi l'année dernière. La maladie a été plus fréquente qu'au cours des trois années précédentes, mais pas aussi répandue, cependant, qu'en 1925. La variole a été peu remarquée cette année dans les ports, des cas ayant été déclarés seulement à *Saïgon* et à *Pnom-Penh*; dans ce dernier port, 2 cas seulement se sont produits cette année, tandis que 4 cas ont été enregistrés à *Saïgon* pendant la semaine finissant le 26 avril.

Europe: ALLEMAGNE. — Un cas de variole a été déclaré dans le district de Dusseldorf pendant la semaine se terminant le 5 avril. C'est le premier cas enregistré en Allemagne depuis le 12 mai l'année dernière, date à laquelle un cas s'est produit à Tilsit.

ANGLETERRE ET PAYS DE GALLES. — La variole est maintenant sur le déclin en Angleterre: 345 cas ont été déclarés pendant la semaine finissant le 19 avril, contre 423 pendant la semaine précédente, et 374 pendant la semaine correspondante de l'année dernière. Sur ces cas, 169, dont un mortel, se sont produits à *Londres*, 15 à West Ham, 27 à Leicester et 23 à Stoke-on-Trent. La distribution géographique actuelle de la variole en Angleterre diffère beaucoup de celle des années précédentes pendant lesquelles l'Angleterre du Nord et particulièrement le Durham, le West Riding du Comté d'York et le Northumberland, furent les principaux centres de l'épidémie. Le sud du Pays de Galles a été infecté en février 1927, et *Londres* en janvier 1928. Cependant, seuls des cas sporadiques s'y sont produits en 1928, et ce n'est qu'à partir d'avril l'année dernière que la maladie a commencé à se répandre sérieusement à *Londres*. La plus haute fréquence a été enregistrée cette année à Leicester, où 765 cas ont été déclarés pendant les 16 premières semaines de l'année, ce qui donne un taux de fréquence annuel de 470 par 100.000 habitants, et dans le Comté de Londres où 2.643 cas se sont produits pendant la même période, donnant un taux de fréquence de 189 par 100.000. Sept cent dix-sept cas ont été déclarés dans le Comté d'Essex, qui comprend une partie du district suburbain de Londres; le taux de fréquence y est de 146 par 100.000. La variole est toujours fréquente dans les Comtés de Monmouth et de Glamorgan, dans le sud du Pays de Galles, le taux de fréquence étant de 213 par 100.000 habitants dans le premier de ces Comtés. Par contre, la variole a été beaucoup moins fréquente dans le nord que pendant les années précédentes, le taux de fréquence dans le West Riding du Comté d'York étant de 54 par 100.000 habitants; 8 cas seulement ont été enregistrés dans le Durham, et 1 dans le Northumberland. Il y a également eu une diminution très accentuée de la maladie dans le Lancashire.

which is the lowest on record since January. Thirty-three cases and 3 deaths were reported at *Moulmein*, which is somewhat more than during the two previous weeks, but less than the weekly returns for March. Two cases were reported at *Vizagapatam*, while the other ports were free from smallpox.

Returns of smallpox cases reported in Bombay Presidency were higher during the week ended April 26th than during the previous week, but lower than the weekly returns for February and March: 3,374 cases and 555 deaths were reported, as compared with 2,764 cases during the previous week, and a maximum for the outbreak of 5,446 cases during the week ended February 22nd. The incidence of smallpox continues to decrease in the Central Provinces where there were 826 cases and 103 deaths, as compared with 1,168, 1,291 and 1,462 cases, respectively, during the three previous weeks. The incidence was relatively low in the other provinces for which telegraphic returns were received: three were 119 cases and 29 deaths in Madras Presidency, 174 cases and 71 deaths in the Punjab and 84 cases and 9 deaths in Burma.

INDO-CHINA. — Smallpox usually reaches its maximum in March or April; the incidence is lower this year, 262 cases having occurred during the first ten days of April, as compared with 616 during the corresponding period last year; the majority occurred in Cochin-China, Tonking and Cambodia, while there were very few in Annam and Laos, where there were serious outbreaks last year. The disease has been more prevalent than during the previous three years but not so widespread as in 1925. There was very little smallpox this year in the ports, cases having been reported only at *Saigon* and *Pnom-Penn*; in the latter locality there have been only 2 cases this year, while 4 cases occurred at *Saigon* during the week ended April 26th.

Europe: GERMANY. — One smallpox case was reported in the district of Dusseldorf during the week ended April 5th. This is the first case reported in Germany since May 12th last year, when a case occurred at Tilsit.

ENGLAND AND WALES. — Smallpox is now on the decrease in England; 345 cases were reported during the week ended April 19th, as compared with 423 during the preceding week and 374 during the corresponding week of last year. Of these cases, 169, of which one was fatal, occurred in *London*, 15 in West Ham, 27 at Leicester and 23 at Stoke-on-Trent. The present geographical distribution of smallpox in England differs greatly from that of previous years when Northern England, notably Durham, the West Riding of Yorkshire and Northumberland, were the chief centres of the epidemic. South Wales was infected in February 1927, and *London* in January 1928. Only sporadic cases occurred in 1928, however, and it was not until April last year that the disease began to spread seriously in *London*. The highest incidence this year has been reported from Leicester, where 765 cases were reported during the first 16 weeks of the year, giving an incidence calculated on an annual basis of 470 per 100,000 inhabitants, and from the County of London, where 2,643 cases occurred during the same period, giving an incidence of 189 per 100,000. 717 cases were reported in the County of Essex, which includes part of the suburban district of London, the incidence being 146 per 100,000. Smallpox remains prevalent in the Counties of Monmouth and Glamorgan in South Wales, the incidence in the former being 213 per 100,000. Smallpox was, on the other hand, much less prevalent in the North than in former years, the incidence in the West Riding of Yorkshire being 54 per 100,000, while there were only 8 cases reported in Durham and one in Northumberland. There has also been a very marked decrease in the disease in Lancashire.

FRANCE. — Huit cas de variole ont été déclarés à *Marseille*, contre 23 pendant le mois précédent.

FRANCE. — Eight smallpox cases were reported in *Marseilles* as against 23 during the previous month.